

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “Analisis Emosi dalam Novel *Layangan Putus Karya Mommy ASF (Pendekatan Psikologi Sastra)?*”. Adapun masalah umum yang dibahas dalam penelitian ini” Bagimanakah Analisis Emosi dalam novel *Layangan Putus Karya Mommy ASF (Pendekatan Psikologi Sastra)?*”. Sedangkan sub fokus masalah dalam penelitian ini adalah 1. Bagaimanakah emosi positif dalam novel *Layangan Putus Karya Mommy ASF?* 2. Bagaimanakah emosi negatif dalam novel *Layangan Putus Karya Mommy ASF?*

Tujuan umum dalam penelitian ini ialah untuk mendeskripsikan emosi emosi dalam novel *Layangan Putus Karya Mommy ASF*. Secara khusus *Layangan Putus Karya Mommy ASF*. 2. Mendeskripsikan emosi negatif dalam novel *Layangan Putus Karya Mommy ASF*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan bentuk penelitian kualitatif serta menggunakan pendekatan Psikologi Sastra. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kata, frasa, dan kalimat yang menunjukkan emosi positif dan emosi negatif yang terdapat dalam kutipan novel *Layangan Putus Karya Mommy ASF* yang telah diterbitkan oleh RDM Publishers di Malang pada tahun 2020 yang berjumlah 244 halaman. Teknik pengumpul data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Teknik studi dokumenter dan alat pengumpul data dalam penelitian ini adalah peneliti sendiri sebagai instrumen utama, dan kartu pencatat data. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kajian isi. Teknik pemeriksaan keabsahan data dalam penelitian ini adalah triangulasi teori, pemeriksaan sejawat melalui diskusi, dan kecukupan referensi.

Berdasarkan hasil penelitian pada novel *Layangan Putus Karya Mommy ASF* ini, maka secara umum dapat disimpulkan bahwa emosi dalam novel *Layangan Putus Karya Mommy ASF* terdapat emosi positif dan emosi negatif. Secara khusus simpulan dari sub fokus dalam penelitian ini sebagai berikut: 1. Emosi positif dalam novel *Layangan Putus Karya Mommy ASF* adalah adanya Cinta dan Gembira. 2. Emosi negatif dalam novel *Layangan Putus Karya Mommy ASF* adalah adanya Sedih, takut, dan marah.

Berdasarkan simpulan di atas, maka peneliti memberikan saran emosi dalam novel *Layangan Putus Karya Mommy ASF* sehingga dapat menjadi acuan bagi para pembaca agar dapat memahami isi ini, hal ini dapat dilihat pendekatan psikologi sastra yang membahas lebih dalam mengenai kejiwaan tokoh, selain itu dapat memberi wawasan bagi para pembaca untuk mengenal lebih dalam mengenai emosi yang ada pada diri manusia, karena manusia memiliki emosi positif dan juga emosi negatif, sehingga para pembaca tahu bahwa emosi yang terlihat baik belum tentu baik begitu juga sebaliknya. Novel ini mengisahkan kehidupan seorang gadis yang akhirnya menikah diawal pernikahan kehidupan rumah tangga nya harmonis dan Bahagia namun rumah tangganya pun hancur setelah sang suami menikah lagi dengan perempuan lain.